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Anwesend: 
Vorstand 

Alwin Ramminger  Präsident 

Didi Hirt Kassier 

Pascal Kämpfer  Turnier- und Platzwart   

Damaris Bachmann Co-Präsidentin (Protokoll) 

 

Anwesende Mitglieder:  

Philippe Bilger, Beat Hasler, Robert Schwab, Vreni Ammann, Alfons Glutz, Margrit Glutz, Therese Greub, 

Rosario Giuffrè, Daniel Schär, Maurizio Della Neve, Simon Häggi, Stefan Zürcher, Erich Altorfer, Daniel 

Buchli, Martin Furter, Alan Flückiger, Bruno Huber 

Abgemeldet: Charly, Kuno, Leta, Heidi 

 
Traktanden 
 

1. Rückblick 2023 / Ausblick 2024 

2. Jahresrechnung 2023 / Protokoll 2023 / Mitgliederbeiträge 2024 

3. Homepage / Leporello / Platzpflege / Bewirtung 

4. Programm 2024 / Clubmeisterschaft 2024 

5. Wahl des Vorstandes 

6. Anträge 

7. Verschiedenes 

 
 
 
 
Rückblick 2023 des Präsidenten 

Was soll ich dazu sagen? Während unserer Saison hatten wir praktisch immer ein Traumwetter um 
Pètanque zu spielen! Besucherrekorde bei unseren angebotenen Turnieren. Die Teilnehmer:innen kamen 
aus Solothurn, Bern, Luzern, Burgdorf und selbstverständlich auch aus Langenthal. Einen Dank an die 
Turnierleitungen! Unterstützt von der Fahrbar (in Absprache) durch Speis und Trank genossen und lobten 
die Teilnehmer die schöne und entspannte Atmosphäre auf dem Langenthaler Pétanqueplatz. 
Hochwertige Turnierpreise, gesponsert von ortsansässigen Geschäften und Lokalitäten (siehe 
Sponsorenliste Homepage), rundeten das Ganze ab.  

Ja, es spricht sich rumm! „In Langenthal macht es Spass, Pétanque zu spielen.“ 

Neben dem Club-Angebot, fanden auch noch zahlreiche Privatanlässe statt, koordiniert durch unseren 
Platzwart Gümpi. Auch hier ein grosses Dankeschön. Z.B. das Behindertenheim Bleienbach: Ausflug an 
die fahrBar mit kleinem Plauschturnier. Auch asylsuchende Frauen genossen einen begleitenden 
Pétanquekurs auf dem Platz. Montags belegten die Seniorenbrügg die stets vom Pétanqueclub gepflegte 
Anlage und der Donnerstag gehörte Kari mit seiner mittlerweile 16-köpfigen Pétanquebande. 

Der Platz ist also gut frequentiert. 

Was mir auffällt, sind Gruppen um den Platz, die manchmal um Ruhe gebeten werden müssen.                       
Die SIP fehlte im Jahr 2023. Früher war diese Institution unsere 1. Ansprechstelle in solchen Fällen. 

Aber das hat nichts mit der Aufgabe des Vorstands zu tun. 

 

 

Mitgliederversammlung 2024 

12. März 2024, Riva, Langenthal 
 

   Traktandum 1 : Rückblick 2023 / Ausblick 2024 
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Ansonsten hat die Saison einfach nur Spass gemacht. Das 20 jährige Jubiläum des Vereins war ein voller 
Erfolg.  

Bei Musik, Speis und Trank, wurden Gründungsmitglieder geehrt und ein gemütliches 
Zusammensein zelebriert. Einen Grossdank geht an Rosario, Bar Riva für sein tolles Catering. 
Und natürlich an Dani und Simon für die Leitung des OK-Jubiläums.   

Ich hoffe, dass wir 2024 unser Angebot genauso erfolgreich umsetzen können wie 2023.   

Unter dem Motto „Mit wenig viel bewirken! SPORT; SPIEL, SPASS UND SPANNUNG“   
 
Ausblick 2024 

Positiv sollten wir in die Zukunft schauen! 

„Die hole mer noch!“ 

Mit dem Angebot von Turnieren der Clubmeisterschaft und weiteren kurzfristig angesagten 

Speed-Turnieren bietet der Club La Pétanque auch in Zukunft ein reichhaltiges, 

anspruchsvolles und bezahlbares Spiel- und Sportangebot in der Begegnungszone von 

Langenthal.  Es liegt an uns selbst, das Beste daraus zu machen. Damit bei den 

Abendveranstaltungen ausreichend Licht zur Verfügung steht, sind wir( wie im Punkt 3 

angeführt) mit der Stadt und der IBL im Gespräch.  

Wir versuchen nach wie vor neue Mitglieder/ Anfänger:innen in den Ablauf der 

Clubmeisterschaft zu integrieren und hoffen, nach einem kurzen Einführungskurs/-gespräch 

durch die Toleranz unserer Mitglieder die Neulinge schnell im Spielablauf, bzw. Verein 

aufzunehmen. Aller Anfang ist schwer und wir haben alle einmal bekanntlich angefangen.  

Also ihr Lieben! In der Hoffnung, dass uns das Licht nicht ausgeht, ein schönes Spiel und viel 

Spass in der Saison 2024. 

 
 
 

 
 
Die Bilanz und der Revisor/innen-Bericht liegen vor– genehmigt 

Das Protokoll 2023 - genehmigt 

Die erfolgreiche Sponsorensuche in 2023 trug wesentlich zum positiven Ergebnis der Bilanz bei. 

Neue Mitglieder-Liste wird erstellt. 

Clubmitgliedschaftsbeitrag CHF 50 pro Mitglied/Jahr, CHF 80 pro Familie/Jahr  - genehmigt 

Honorar Platzwart bleibt gleich – genehmigt 
 
 

 

 
Beat wird weiterhin die informativ und freundlich gestaltete Homepage betreuen. Danke, Beat für Dein 
Engagement im Verein. 
Neugestaltung des Leporellos (2 neue Bilder). 

 

Gümpi macht den Platz parat. Zum Saisonstart werden die Schnüre geprüft und erneuert.  

Die Balkenanlage ist in guter Qualität (keine Ausbesserung notwendig). Kiesauflage wird 

gegebenenfalls ergänzt (Balkenanlage und Kiesauflage siehe Punkt 6 Anträge Verschiedenes). 

Wegen Ausfall und nicht mehr ersetzbaren Designlampen ist eine Abklärung mit der Stadt notwendig. 

Montagetermin für neue Lampe 15.3.24. 

Gemäss Beat wird ein Baumschnitt (durch den Werkhof) zur besseren Ausleuchtung der Anlage 

gemacht.  

 
 
 

Traktandum 2 : Jahresrechnung 2023 / Protokoll 2023 / Mitgliederbeiträge 2024 

Traktandum 3 : Homepage / Leporello/ Platzpflege 
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Gümpi hat die Turnierdaten zusammengestellt. Beat Hasler wird diese und die Daten der Senioren-Brügg 

der Stadt melden:   

1. April 24    Eröffnungsturnier (Ostermontag, 11 Uhr) 

22. Juni und 10. August 24  Nocturne 

27. Oktober 24   Abschlussturnier 

Frühlings-, Sommer- und  Herbst-Clubmeisterschaften. (Anmelden bis 19.20 Uhr) 

Turnierleitungen in Absprache:  Dienstagabend: Dänu Schär / Simon Häggi 

Mittwochabend: Gümpi / Didi 

Spontane Speed-Turniere organisiert von Beat. Er würde sich über mehr Teilnehmer:innen freuen! 

Zusätzliche Turnierpreisauswahl erfolgt wieder durch Sponsorensuche (Alwin) 

 

 

 

 

Folgende Personen stellen sich zur Wiederwahl: 

Didi Hirt Kassier 

Pascal Kämpfer Turnier- und Platzwart 

Alwin Ramminger Präsident 

Simon Häggi stellt sich zur Verfügung als neuen CoPräsident.  

➡ Der neu zusammengesetzte Vorstand wird einstimmig gewählt. 

 
Damaris Bachmann stellt sich nicht mehr zur Verfügung. Sie hat demissioniert. 

Liebe Damaris, danke für Deine Arbeit!  

Lieber Simon, herzlich willkommen im Vorstand! 

 

 

 

 

Beat Hasler: Verkürzung der Balkenanlage (zu Gunsten Komfort Sitzplätze). Eng ist es vor allem 

zwischen Bahn 4 und den Betonklötzen. 

Pro:Für offizielle Lizenzturniere sind die Felder sowieso zu klein. Eine Verkürzung der Bahn um 

50 cm verändert wenig. 

Gümpi: Bahn 1 und 2 könnten verkürzt werden. Die sind schon ziemlich kurz. 

Für Änderungen an den anderen Bahnen, vor allem Bahn 4, ist der Aufwand gross. Kann 

angeschaut werden, wenn die Balken sowieso zu ersetzen sind. Thema wird weiter diskutiert im 

Verlauf der Saison, im Auge behalten, wenn Holz ersetzt werden muss. 

➡ Antrag zurückgezogen 

 

Traktandum 4 :  Programm 2024 / Clubmeisterschaft 2024 

Traktandum 5 :  Wahl Vorstand 2024 

Traktandum 6 :  Anträge 
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Beat Hasler: Überlegungen und deren Umsetzung zur geringeren Staubbelastung auf der 

Anlage (Platzbeschaffenheit! Oberfläche Spielfeld). 

Verschiedene Möglichkeiten werden diskutiert. Mehr Kies auftragen, anderes Kies (Anlage in 

Herzogenbuchsee anschauen), bewässern, langsam rechen (à la Gümpi).  

Mehrere helfen mit, die Anlage bis Turnierbeginn durch zu rechen, zu ergänzen,  
am  Samstag, 16.März ab ca. 9 Uhr. 

 

Beat Hasler: Einmaliger Solidaritätsbeitrag 2024 von CHF 1'000 für die  Sanierung der fahrBar 

➡ Antrag angenommen 

 

 

 

 

Der Wunsch nach einem höheren Anteil junger Spieler:innen und Frauen wurde geäussert.  

Alle sind gefragt, sich dazu Gedanken zu machen.  

 

 

 

 

 

Sitzungsbeginn:  19.00 Uhr 

Sitzungsende:  21.00 Uhr 

 

 

Für das Protokoll:  Damaris Bachmann und Alwin Ramminger 

Traktandum 7 :  Verschiedenes 


